

692121.

# Lemancio El Teniente, Roncogna, 16-14-1981 p. 3.

Editada Primera Obra de Escritor tenientino:

## "HEROES desde mi PUEBLO"

Escribir un libro es una meta por muchos anhelada. Escribir un libro y plasmar en el papel ideas, inquietudes, estudios, investigaciones, tésis, etc., es una realización para todas aquellas personas que tienen algo que comunicar a sus semejantes, a su comunidad.

Escribir un libro —especialmente de una temática seria— es una obra de titanes, es estudiar, es investigar, es recopilar antecedentes, és ordenar y tratar de entregarlos al lector en una forma digerible, clara, concisa y si es posible con la mejor de las redacciones.

Quienes hemos hecho de la comunicación escrita nuestro oficio sabemos lo que a veces cuesta la labor del periodista y obviamente —mucho más la del escritor. Es por eso que en esta oportunidad con gran satisfacción y con legítimo orgullo, tenemos la oportunidad de presentar a nuestros compañeros de labores, la obra de un trabajador de nuestra División.

La obra se títula "HEROES DESDE MI PUEBLO" y su autor es don René Leiva Berrios, Jefe de Contabilidad Bodegas del Departamento Costos de nuestra División.

Su género es el ensayo histórico y obtuvo una Mención Honrosa en los Juegos Literarios Gabriela Mistral auspiciados por la Ilustre Municipalidad de Santiago.

En 82 páginas, muy bien impresas, el autor narra en forma muy amena y con acopio de datos altamente curiosos e interesantes, la participación de vecinos de Rancagua, su ciudad, en diferentes acontecimientos de la Guerra del Pacífico.

Para realizar esta obra, René Leiva dedicó casi dos años a la investigación histórica. Su bibliografía incluyó leer practicamente todo lo existente acerca de la Guerra del Pacífico, el Boletín de la Guerra (especie de Diario Oficial), y todo el material existente tanto en la Biblioteca Histórica como en la Biblioteca Benjamin Vicuña Mackenna, en la encontró



antecedentes de gran valor como periédicos de la época, cartas originales, etc. El libro trae también hermosas ilustraciones que fueron realizadas por otro trabajador tenientino. El es el dibujante Eduardo Barrena, que se desempeña en el Departamento Costos.

Cabe destacar, que el autor de la obra, René Leiva, ha tenido con anterioridad una destacada participación en Concursos Literarios como los realizados con ocasión del Tercer Aniversario de Codelco-Chile, 75 Aniversario de El Teniente y Concurso Anecdotario de la Gran Minería del Cobre, en los que ha obtenido el primer premio en dos oportunidades.

Finalizamos esta crónica y comentario con nuestras más sinceras felicitaciones para este escritor rancaguino y "tenientino", que estamos ciertos está sólo comenzando una carrera literaria que debe ser muy fecunda y exitosa. (M.I.S.).

# Héroes desde mi pueblo. [artículo]

## Libros y documentos

#### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1981

#### **FORMATO**

Artículo

#### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Héroes desde mi pueblo. [artículo]. il.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

#### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

#### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile